

Agentur für Arbeit Bayreuth-Hof & Jobcenter Hof Stadt

Larysa P., Reinigungskraft

Die 56-jährige Ukrainerin ist im März 2022 nach Deutschland eingereist und besuchte von Juli 2022 bis Dezember 2023 einen Integrationskurs. Bislang war sie im Bürobereich tätig. Ein entsprechender Ansatz in Deutschland war mit den bisher erlangten Sprachkenntnissen noch nicht erreichbar. Für den Einstieg in den deutschen Arbeitsmarkt zeigte sie sich daher auch für Tätigkeiten in der Küche oder im Bereich Reinigung offen. Seit Februar 2024 verstärkt sie nun für Reinigungstätigkeiten das Team der Hofer Essboutique.

Renato Guderzo, Inhaber „Essboutique“

Der Inhaber des Restaurants „Essboutique“ stimmte dem Vorschlag seiner Ansprechpartnerin im Arbeitgeber-Service, Carolin Oelschlegel, sofort zu, Larysa P. in einer einwöchigen Probebeschäftigung kennenzulernen. Die Probezeit verlief erfolgreich und auch Larysa P. fühlte sich mit der Tätigkeit wohl, sodass im Anschluss eine Einstellung erfolgte. Während der Anfangszeit wurde die Tätigkeit mit einem Eingliederungszuschuss gefördert. „Frau P. hat sich zwischenzeitlich gut in das bestehende Team integriert und auch mit der Verständigung klappt es immer besser. Den „Google-Übersetzer“ brauchen wir nun nur noch selten“.

Tanja Greßmann-Gärtner, Arbeitsvermittlerin Jobcenter Hof Stadt

Carolin Oelschlegel, Arbeitgeber-Service in der Agentur für Arbeit Hof

Im Rahmen des speziell zur Unterstützung von Geflüchteten initiierten „Vermittlungsdreiecks“, einer gemeinsamen intensiven Zusammenarbeit der Vermittlungsfachkraft im Jobcenter und dem Arbeitgeber-Service mit den Kundinnen und Kunden, begleiteten Tanja Greßmann-Gärtner und Carolin Oelschlegel Larysa P. vom Integrationskurs bis zur Einstellung in der „Essboutique“ in Hof.

„Wir haben uns intern viel darüber ausgetauscht, welcher Arbeitgeber für Frau P. passen könnte. Für die Kundin war wichtig, dass sie die Arbeitsstelle von zu Hause aus gut und auf kurzem Weg erreichen kann. Nach der geförderten Probebeschäftigung war schnell klar, dass es mit der Einstellung klappt. Wir freuen uns, dass Frau P. in ihrer neuen Tätigkeit gut angekommen ist und ihre Sprachkenntnisse bereits weiter verbessern konnte.“



Carolin Oelschlegel, Renato Guderzo, Larysa P. und Tanja Greßmann-Gärtner freuen sich über die gelungene Vermittlung.